



ENSAYO

NOMBRE DEL ALUMNO: Rubí González Rodríguez

TEMA: Espíritu del emprendedor

PARCIAL: 1°

MATERIA: Taller del emprendedor

NOMBRE DEL PROFESOR: Lic. Icel Bernardo Lepe Arriaga

LICENCIATURA: Enfermería

CUATRIMESTRE: 9°

FECHA DE ENTREGA: 24/05/24

INTRODUCCION

En este trabajo se hablaremos sobre ser un emprendedor ya que emprender es crear nuevas ideas de algo nuevo, comenzar una nueva obra con sus propias ideas esto incluye tener mucha creatividad y tiempo para poder realizar lo deseado la cual requiere de disciplina para poder innovar nuevas ideas y poder crear su propia empresa o servicio que desee, en las cuales encontramos varios tipos de emprendedores porque no todos tienen el mismo objetivo, se explicara cuáles son las características de los emprendedores, y tener en cuenta deben de tener muchas habilidades para poder sacar a delante su empresa y llegar al éxito, saber que un emprendedor también tiene temor a que las cosas no salgan bien pero aun así se arriesgan a realizarlo tomando en cuenta que pueden tener pérdidas o ganancias.

ESPIRITU DEL EMPRENDEDOR

Emprender es un término que tiene múltiples acepciones, según el contexto en que se le emplee será la connotación que se le adjudique. En el ámbito de los negocios el emprendedor es un empresario, es el propietario de una empresa comercial con fines de lucro.

Es importante que el propietario del negocio tenga expectativas altas y algo muy importante buenas ideas para que su empresa sea de gran éxito, hay que tomar en cuenta que el propietario se verá en situaciones donde tendrá inseguridades o miedo que no funcione como realmente él lo quiere y desea. Siempre debe mostrar ciertas competencias para visualizar, definir y alcanzar los objetivos establecidos. Muchas personas suelen salir de lo rutinario se salen de lo que acostumbran hacer siempre y crean nuevas ideas para poder ser mejores en lo que están haciendo.

Se caracterizan por ser diferentes de los demás porque no todos tienen esa capacidad de innovar nuevas ideas lo que lo distingue al resto de las personas, entre las características encontramos compromiso total se entregan completamente a lo que están realizando y no lo dejan a medias el trabajo, determinación y perseveran en todo momento sin importar que haya momentos de fracasos siempre están enfrentando las dificultades, capacidad para alcanzar metas, orientación a las metas y oportunidades, iniciativa y responsabilidad es algo importante ya que se realizan a tiempo las metas, persistencia en la solución de problemas, realismo, autoconfianza confían en ellos mismo siempre no dudan de sus capacidades siempre seguros de lo que hacen, altos niveles de energía, busca de realimentación toma opiniones de los demás no son egoístas al no tomar en cuenta a los demás, control interno alto, toma de riesgos calculados, baja necesidad de estatus y poder, integridad y confiabilidad, tolerancia al cambio. El acuerdo generalizado señala que emprender implica la toma de decisiones, pero decidir de manera correcta requiere contar con las competencias necesarias.

Emprender es un conjunto de conductas y acciones que se deben de realizar para obtener buenos resultados en ellos encontramos la creación que es el establecimiento de nuevas unidades de negocios, administración general es la dirección apropiada para una buena utilización de recursos, innovación es la generación y explotación comercial de nuevos productos, servicios, procesos, mercados, sistemas de organización, aceptación del riesgo es la capacidad para manejar el riesgo de fallas potenciales al tomar decisiones o realizar

acciones, mejor desempeño es el intento por lograr altos niveles de desempeño o de crecimiento.

El emprendedor al iniciar un proyecto siempre está consciente que se enfrentara a riesgos y perder ese miedo porque muchas de la veces se tienen pensamientos negativos si funcionara o no, se arriesgan a lo que pueda pasar y asumen sus propias ganancias y pérdidas.

El emprendedor es “alguien que organiza, controla y asume riesgos en un negocio ante su deseo de enfrentar desafíos, la oportunidad de alcanzar logros y el impulso por cumplir necesidades personales, emocionales y psicológicas”. Algunas de las características más mencionadas encontramos la creatividad e innovación, confianza en él mismo, perseverancia, capacidad para manejar problemas, aceptación del riesgo.

Encontramos varios tipos de emprendedores como el emprendedor administrativo este investiga demasiado para generar nuevas ideas para hacer las cosas correctamente, el emprendedor oportunista siempre está pendiente de las oportunidades que se le presentan y siempre se mantiene alerta a lo que sucede a su alrededor, el administrador adquisitivo este hace nuevas innovaciones el cual le permite ir mejorando constantemente con el objetivo de ir creciendo día a día con nueva innovaciones, el emprendedor incubador este es un emprendedor autónomo que no depende de lo que digan los demás si no que confía en lo que está haciendo y de esta manera se crean nuevos negocios, el emprendedor administrador este se basa en lo que ya está en la sociedad la diferencia que empieza a mejorar sus ideas y así crear una empresa con mejores innovaciones.

Hay muchas razones por la que toman la opción de emprender muchos lo hacen para aprovechar una oportunidad ya que tienen ideas buenas y ponerlas en práctica y desarrollarlas y verlas progresar, otra razón es porque muchas personas se encuentran sin empleo y económicamente no están estables y buscan varias maneras de trabajar y viendo la necesidades empiezan a emprender y son independientes de la decisiones que toman, esto va dependiendo del tipo de empresa que desarrollen porque no todas tienen el mismo objetivo, como el emprendedor que busca ser mejor en una sola área para ir progresando o el otro que busca dar entusiasmo, creatividad y trabajo a los demás son dos emprendimientos diferentes.

Como ya se mencionó muchos de los emprendedores a pesar de los inconvenientes que se les presenta siguen adelante y no lo dejan a medias porque buscan realizar sus sueños lo que un día soñaron y llegar a lo que todos quieren, el éxito es por ello que a cada uno se le realiza una evaluación y saber realmente si es un buen emprendedor dependiendo de los puntos que alcance.

La creatividad es un proceso mental que consiste en la capacidad para dar existencia a algo nuevo, diferente, único y original. Es importante ser creativos para ser un buen emprendedor ya que mediante la creatividad se puede avanzar o transformar la empresa que se ha creado y que vaya creando nuevas ideas, la persona creativa sobrepasa el análisis de un problema e intenta poner en práctica un cambio, realizar cosas nuevas para progresar de manera rápida sin perder de vista el objetivo principal.

La creatividad es ver un problema, tener una idea, hacer algo con ella, analizar los resultados y aplicar posibles mejoras. Esto es, realizar cosas diferentes en situaciones distintas, con la mente abierta al potencial del entorno, sin perder de vista u olvidar lo evidente la creatividad no tiene una definición única, ya que es interpretable de acuerdo con el contexto en que se aplique en el cual se encuentran dos definiciones una es facultad de crear y capacidad de creación.

Muchas personas consideran que ser emprendedor lo traen de nacimiento y que no tienen esa capacidad de serlo y es algo que se empieza a crear día a día porque los seres humanos a diario van obteniendo nuevos conocimientos y mediante ello se crean esas ideas de innovación y creatividad aunque esto depende si a la persona le llama la atención ser emprendedor. Por ejemplo al preparar un informe en el trabajo, buscar una nueva forma de presentar un proyecto o, simplemente, al elegir y adaptar algún método que permita hacer más eficientes los procesos laborales cotidianos.

Desde esta perspectiva, se puede afirmar que todas las personas tienen la facultad para crear ideas u objetos nuevos y socialmente valiosos, lo hacen cada vez que transforman ideas e imágenes mentales en hechos concretos. De esta forma práctica, la creatividad es la habilidad para adaptar a cualquier situación lo que se tenga disponible con el fin de alcanzar objetivos deseados y llegar hasta el éxito con el esfuerzo que el emprendedor realiza día a día y así poder satisfacer sus necesidades económicas o poder ser independiente en su trabajo y no depender de un jefe si no que es su propio trabajo.

CONCLUSIÓN

El ser emprendedor requiere de mucha disciplina para poder sacar adelante lo que se realizara y no ser negativos porque habrá momentos buenos y malos y tener siempre presente las metas para alcanzar y con el gran esfuerzo que se realiza llegar al éxito. Es bonito ser emprendedor ya que eres dueño de tu propio trabajo te auto independizas y no dependes de nadie para poder tomar una decisión es importante confiar siempre en sí mismo y no dudar de los conocimientos que se tienen, ser innovadores siempre y creativos son cosas muy importantes para hacer crecer y desarrollar la empresa.

BIBLIOGRAFÍA

Antología proporcionada por la universidad del sureste